

Russische Begegnungen an der Transsibirischen Eisenbahn

Jan Balster
Leipziger Str. 149
01139 Dresden

Homepage:
www.auf-weltreise.de



Russische Begegnungen

Kennen wir Russland? Wir, die wir Fernsehen, Radio hören und Zeitung lesen. Tagesaktuell wird uns gerade dieses Land mit seinen Bildern und Landschaften, Städten und Menschen serviert, ob politisch oder wirtschaftlich beleuchtet. Und warum fühlen wir uns dann so hilflos, wenn wir dieses Land besuchen? Warum können wir diesen Menschen nicht folgen, wenn wir ihnen begegnen, beruflich, privat und auf der Straße?

Was ist aus Russland geworden, aus diesem potentiell reichen Land? Mit diesen Fragen bin ich einige Male losgezogen. Ich wählte die Reiseroute der Transsibirischen Eisenbahn und Kilometer um Kilometer begann ich besser zu verstehen, was es durchdringt und zusammen hält.



10 Jahre Reiseerfahrung

Zuerst wählte ich das Fahrrad als ideales Fortbewegungsmittel. Doch das wurde mir bald zu schnell. So wanderte ich 1998 ohne Geld 3.100 km von Coswig, mit einem kleinen Umweg über das Mittelmeer nach Irland. Das Ergebnis waren Diavorträge, eine Fotoausstellung und Veröffentlichungen in verschiedenen Zeitungen. Aber zwischendurch zog es mich oft nach Russland.

